
 

 Weekly Report 第 75回例会 2015年 1月 21日（水） 
 

名古屋アイリスロータリークラブ 
RID2760 THE ROTARY CLUB OB NAGOYA IRIS 

ロータリーに輝きを 

Light Up Rotary 
2014-15 年度国際ロータリー会長 ホァン黄其光 Gary C.K. Huang（台湾・台北ＲＣ） 

例会日：毎週水曜日 13:00～14:00 

例会場：ANA クラウンプラザ グランコートホテル名古屋 

創 立：2013 年 6 月 5 日 

会 長：荒山 久美 

  

 

■ 斉唱 

「それでこそロータリー」 

 

■ 司会 

島村恵三 会員 

 

■ 出席者報告 

会員数：34 名 

出席者：23 名 

出席率：67.6％ 

前々回（第 73 回）修正出席率は 82.3％（28/34） 

 

■ 本日のゲスト・ビジター紹介 

八神 基 名誉会員 

 

■ ニコボックス報告 

八神基名誉会員 

遅ればせながら明けましておめでとうございます。 

今年もよろしくお願いいたします。 

 

荒山会長 

藤森幹事、卓話頑張ってください。 

次回の例会はガバナー公式訪問ですので会員の皆様ご協

力お願いします。 

 

安井会長エレクト 

今日も平和です。私が心配してもどうしようもありませ

んがイスラム国の人質が大変です。阿部首相も頭が痛い

ことでしょう。 

 

藤森 淳 幹事 

今日、卓和をやらせて頂きます。ガバナー補佐訪問、ガ

バナー公式訪問の合間のリラックスタイムです。よろし

くお願い致します。 

 

深見和久会員 

おかげ様で、ギプスも外れ松葉杖も取れ、今年初めて二

足歩行が可能になりました。今年はしっかり足元を見詰

め直し、世ため人のため精進いたします。 

 

■ 卓話（藤森幹事）月の強化テーマについて 

・月別の強化目標（テーマ） 

 7月 ロータリー意識高揚月間 

 8月 会員増強・拡大月間  

 9月 新世代のための月間 

 10月 職業奉仕月間・米山月間 

 11月 ロータリー財団月間 

 12月 家族月間 

 1月 ロータリー理解推進月間) 

 2月 世界理解月間 

 3月 識字率向上月間 

 4月 雑誌月間 

 5月 私の心に残るロータリー体験を語る月間 

 6月 ロータリー親睦活動月間 

  

■ 会長挨拶 

今年は何年かぶりの大雪というようなことがニュース

になる寒い冬となり、その後も各地で雪のニュースが聞

かれております。昨日、私は長野県におりましたが、比

較的雪が少ない諏訪湖より南側でも大変多かったです。

3 社訪問した取引先との最初の挨拶が、「今年は雪が多す

ぎるね。」でした。 

 

さて、1月も後半にさしかかりますと、『二八（にっぱち）』



と言う言葉で表現される経済人にとってはあまりうれし

くない時節の到来となります。これは 2 月と 8 月は売り

上げが伸び悩み、景気が今ひとつという状況を意味する

言葉のようです。2 月はカレンダー上の稼働日数が少な

く、8 月もお盆休みなどでやはり稼働日数が少ないこと

から、売り上げの伸び悩みが問題となるということが考

えられますし、年末からお正月にかけての消費疲れが 2

月に現れるとの見方もあるかと思います。日本の真夏は

暑すぎて消費が低迷せざるを得ないのかもしれません。

また、この二八という言葉、蕎麦の場合はそば粉に 8 割

つなぎ粉 2 割を意味しますし、現代的には、上位 2 割の

高所得者が 8 割の所得を得ているというようなことも

「二八の法則」と呼ばれているようです。 

 

それに例年 2 月と言えば、インフルエンザの季節です。

今年は、昨年より 3 週間も早く一医療機関あたりの患者

数が警戒レベルの 30 人を超えたという困った状況のよ

うです。言うまでもなく、「人混みを避け、うがいを励行

し、こまめな手洗い、そして、何よりも睡眠や食事に気

をつけて、抵抗力を高める」ことが肝要のようです。 

 

今年度に入ってからは着実に進化をしている当クラブで

すが、また少し皆様にお願いをしたいことがございます。

本日も卓話をしていただく方が居ないため、藤森幹事が

ひとり頑張ってくれまして、これからお勉強を兼ねた卓

話を致します。今年度に限っては 3 月以降数名ほど卓話

をしていただく方を紹介いただければと思います。お話

されるテーマは、このクラブのためになること、お勉強

になること、またこのクラブに相応しい上品かつ高尚な

ことであればどんなことでも構いません。皆様のご親戚、

ご友人、また自己紹介時に言い足りなかったのでもう一

回しゃべりたい！と感じておられる会員はご自身でも結

構です。 

お願いするにあたり、またこんな感じでという雰囲気を

理解していただくために、私からは 2 名紹介させていた

だきます。2 月に、名古屋大学ゆかりのお二人の先生が

登場されます。まず 4 日には、東海銀行エコノミストを

務められ現名古屋大学客員教授の水谷研治氏、18日には、

TV でお馴染の文学部教授、町田 健先生にお越しいただ

ける予定です。水谷氏は「今後の経済動向―アベノミク

スの行方」と題してお話をいただきます。 

 

来週は近藤ガバナーをお迎えしての例会となります。緊

張する必要はありませんが、自由討論時に、地域社会と

のかかわり方、クラブ親睦のあり方、あなたが期待する

ロータリーについて討論しますので、自分の思い、考え

をガバナーにぶつけていただければと思います。ガバナ

ーを単独でお迎えするのは初めてですが、またとない機

会でもありますので、ご利用いただき理解を深めていた

だきたいと思っておりますので、宜しくお願い致します。 

 

 

■ 幹事報告 

① 1月 28日はガバナー公式訪問です。 

② 松野一彦ガバナー補佐から補佐訪問のお礼が届い

ております。 

③ 2 月 12 日に第 3 回名古屋北 RC 合同の研修会があ

ります。1 月 30日までに個々に出欠を連絡して下

さい。 

 

■ 次回例会 

  第 76回 1月 28日（水） 

  ガバナー公式訪問 

 ＊次回スピーカー 近藤雄亮ガバナー 

 


